

Montreuil, le 11 avril 2017

POUR UN 1^{er} MAI,

D'EXIGENCES FORTES

Cette année, le premier mai, journée internationale de luttes des travailleurs pour leurs revendications, a la particularité de tomber entre les deux tours de l'élection présidentielle.

A l'heure où nous imprimons ce tract, nous ignorons bien entendu quels seront les candidats qualifiés pour le second tour de ces élections présidentielles, même si les pronostics de sociétés de médiatisation que sont les chaînes de télévision, websites d'information et stations de radio nous prédisent que le choix se fera entre la peste et le choléra.

Au-delà de **choisir entre le candidat des banques ou sa version autoritaire et brutale de l'extrême-droite**, qui portent économiquement les mêmes orientations d'austérité et de sacrifices pour les travailleurs, **les salariés et citoyens doivent se mobiliser pour manifester et imposer un autre choix de société** que celui qui nous est présenté comme « le seul possible ».

Oui les salaires peuvent être augmentés, à condition de casser les reins à la logique de « restauration des marges » des entreprises, qui détourne la valeur économique produite par le seul travail vers les dividendes.

Oui le chômage peut drastiquement baisser et les offres d'emplois massivement augmenter, en baissant le temps de travail sans baisse de salaire.

Oui le dumping social et environnemental peut être stoppé en mettant en place un bouclier contre le coût du capital, et en octroyant des droits aux salariés pour que l'entreprise ne soit plus un lieu de dictature du patron, mais un lieu où les salariés ont leur mot à dire sur ce qu'ils produisent et comment ils travaillent.

Oui l'égalité réelle entre les hommes et les femmes, l'arrêt des discriminations et la criminalisation de l'action syndicale sont possibles.

Et tout cela nécessite des choix politiques soutenus par la mobilisation des travailleurs.

Ainsi, ce qui a été possible en 1945 dans une France dévastée par la guerre, exsangue, à savoir la Sécurité sociale, l'augmentation des salaires, le plein emploi par la baisse du temps de travail, tout cela ne serait plus possible aujourd'hui ?

L'argent existe pour répondre à ce programme, le produit intérieur brut, qui représente la richesse produite en une année dans le pays, n'a jamais été aussi élevé dans l'histoire.

TOUT EST AFFAIRE DE CHOIX POLITIQUES.

➡ Par un vote à l'élection présidentielle, mais aussi aux législatives, résolument à gauche du parti qui nous a saigné pendant les cinq dernières années.

➡ Par la mobilisation dans les entreprises de tous les secteurs économiques.

Le monde du travail imposera la réponse à ses besoins aux 1 % les plus riches qui nous ponctionnent et détruisent l'environnement pour maintenir leur train de vie.

LE 1^{er} MAI, AVEC LA CGT, AGISSONS !